



Tanz-Turniere ausgetragen

Erfolgreiches Tanzevent in Nentershausen – Kinder und Erwachsene mit je 21 Gruppen auf der Bühne

Gleich zwei Tanzspektakel gab es am Wochenende in der Freiherr-vom-Stein-Halle Nentershausen zu sehen. Ein Showtanzturnier der Erwachsenen mit 21 Gruppen und ein Kindertanzturnier, bei dem ebenfalls 21 Gruppen vortanzten, begeisterten das Publikum.

NENTERSHAUSEN. Die Freiherr-vom-Stein-Halle in Nentershausen war am Wochenende der Austragungsort für das vom Tanzsportclub (TSC) Nentershausen veranstaltete Showtanzturnier „Dance-Night-DanceFight“, und einem Kinder-Tanz-Spektakel. Über 300 erwachsene Aktive am Samstag und nicht viel weniger Kinder am Sonntag sorgten für eine Tanzshow der Extraklasse.

Am Samstagabend war ein Tanzwettbewerb angesagt, zu dem sich 21 Gruppen aus Nah und Fern angemeldet hatten. Preisgelder in Höhe von 50, 100 und 150 Euro lockten. Eine professionelle Jury bewertete Tänze: Patrick

Schaefer, Sabrina Barton und Sabine Asel, alle drei ausgebildete Tanzlehrer und Wertungsrichter, mit vielen Jahren Tanzerfahrung begutachteten mit Kompetenz. Es gab Punkte für Kreativität, Kostüme, Schwierigkeitsgrad, Ausführung und den Gesamteindruck. Außerdem konnten die Zuschauer mit ihrer Stimme den Publikumsliebling des Abends wählen. Nach der Begrüßung durch den TSC und die Schirmherrin MdL Ulla Schmidt präsentierten die Veranstalter dem erwartungsvollem Publikum erst einmal alle Gruppen auf der Bühne. Ein Begrüßungstanz der Gastgeber unter dem Motto „TSC meets Queen“, stimmte die Gäste ein. Mit diesem Tanz nach der Musik der britischen Popgruppe, wurden die Tänzer im letzten Jahr Rheinland-Pfalz-Meister.

Alle Gruppen boten großartige Tänze, in bunten, glitzernden, fantasievollen Kostümen, perfekte Tanzfigu-

ren, -und Schritte, ausgefallene Akrobatik, kunstvolle Hebefiguren und Musik von geheimnisvoll bis rockig-fetzig. Ob Cowboys, Hexen, Polizistinnen oder die Themen Bollywood, Afrika, Disco, Teufel und jede Menge Fantasie – für jeden Geschmack war etwas für Ohr und Auge dabei. Begeistertes Klatschen der Zuschauer, auch mitten im Tanz, Zurufen und Pfeifen bezeugte die Anerkennung für viele Überraschungseffekte der Tänzer und Tänzerinnen. Schwer hatte es die Jury und auch das Publikum hatte keine leichte Wahl. Nach vier Stunden Tanzgenuss, stand das Ergebnis fest. Auf den dritten Platz und gleichzeitig Publikumsliebling wurde die Gruppe „Just4Fun“ des TG Nieder-Ingelheim gewählt. Den zweiten Platz konnte sich „Extravaganza“ des TSG Sonneberg/Wiesbaden ertanzen. Mit nicht enden wollendem Applaus wurde die Formation „Besmania“ des TV Bad Schwalbach zum Sieger

des Abends gekürt. Bei Wunderkerzen zeigten sie noch einmal ihren Tanz.

Am Sonntagnachmittag war die Halle erneut sehr gut gefüllt mit 21 Kindergruppen, deren Mamas, Papas, Omas, Opas und ein Publikum, das guten Tanz zu schätzen wusste. Viele der Tanzgruppen hatten ihre Fans mitgebracht. Diesmal wurde, im Gegensatz zum Vorabend, nur der Publikumsliebling gewählt. Kleine, größere und jugendliche Tänzerinnen zeigten ihr Können, schnelle Cowgirls, hübsche Cinderellas, zauberhafte Oriental Kids, freche Katzen, glitzernde Cheerleaders, verschleierte Fata Morgans, von Hip Hop bis Techno, ein Highlight folgte dem nächsten.

Dann stand die beliebteste Gruppe fest. Die „Extreme Girls“ des TSV Siefersheim, deren Tanz mit perfekter Formation und gewagter Akrobatik überzeugte. Ein gelungenes Wochenende für alle Showtanzfreunde.

Bettina Rechberger